

Une association pour mettre en valeur le patrimoine religieux



Le bureau et des membres de l'association réunis devant l'église. © C.C.

Voilà déjà plusieurs semaines que l'association « Les amis de l'église de l'Annonciation » a déposé ses statuts et envisage de réunir des adhérents de plus en plus nombreux. Réunis autour du père Cottereau et du père Rus, les amis de l'église se donnent une mission, celle de conserver et mettre en valeur le patrimoine religieux du village. Ils souhaitent

ainsi devenir des interlocuteurs privilégiés des élus locaux afin de gérer au mieux l'édifice et tous les objets qui se rattachent aux pratiques liées au culte.

Plusieurs projets leur tiennent à cœur, comme celui d'éclairer les vitraux de l'église, de restaurer les statues ainsi que la rosace et de changer quelques bancs. Ces idées seront évidemment soumises à l'appréciation des deux membres

de droit : le curé de l'ensemble pastoral, Michel Cottereau et le premier magistrat de la commune, Patrick Rayton. ■ **C.C.**

Le prix de l'adhésion est de 20 euros, (15 euros pour le conjoint), 10 euros pour les étudiants. Les dons pour la paroisse sont les bienvenus.

Renseignements : Bernard Borit (Président de l'association) au 06 22 28 37 81 et Georges Decroocq (trésorier) au 07 87 94 16 78